

ときに言葉は人を傷つけ、争いの元になることもあります。インターネットでの誹謗中傷や心のない一言が誰かを傷つけてしまうこともあります。私のクラスでも少しの言い方の違いで揉めてしまうことがあります。だからこそ、私たちはもっと言葉に気を付けるようになるべきです。

また「ありがとう」という感謝の言葉、「ごめんなさい」という謝罪の言葉、「おはようございます」という挨拶の言葉。これらの言葉は人間関係を良くし、社会を温かくする力を持っています。だからこそ私は生徒会で行う挨拶運動を少し大変だなと思う日もありますが、挨拶を通して学校をよくしようと思いながら頑張っています。

もちろん、いつでも良い言葉ばかり使えるわけではありません。ときには怒りや悲しみといったネガティブな感情を言葉で表すことも必要です。しかしそんな時でも、相手を尊重する気持ちを忘れずに、言葉を選ぶことが大切です。

私はこの経験から言葉の持つ力、そして言葉を選ぶことの大切さを学びました。これからはどんな時でも、相手を思いやる言葉、感謝を伝える言葉を積極的に使っていきたいです。言葉は私たちの心を映し出す鏡です。優しい言葉を使えば優しい心が育ちます。だから些細なことでも、相手のことを考えて過ごすと私たちの暮らしはきっと今よりも温かく優しいものになると思います。私は言葉の力を信じ、言葉の力で自分自身もそして周りも幸せにできるようなそんな人になりたいです。

楽しい木工芸教室 ～冬休み編～

1月12日(月・祝)、13日(火)に緑のふるさと研修舎で「楽しい木工芸教室」(主催:木工芸サークル、共催:町教育委員会)が開催されました。

参加した子どもたちは木工芸サークル会員の指導の下、電動糸ノコで板を切り、紙やすりで磨きをかけてオリジナルのパズルを完成させました。

1月12日開催分については、応募者多数のため抽選となってしまいました。来年度の夏休みと冬休みも開催を予定しておりますので、皆さんのご参加をお待ちしています！



330°アリーナ 『ランニング・ウォーキングコース』

対象期間: ~4月30日(木)

対象曜日: 2月・4月/月・水・金曜日
3月/火・木・土曜日
※祝日含む、休館日除く



無料開放!

冬季の運動不足解消と、
健康維持に！

- ・利用の際は必ず受付をしてください。
- ・期間中でも大会等により、ご利用いただけない場合があります。



予定表